

# POLRI

## \*Perkuat Sinergitas, Polsek Cikoneng Polres Ciamis Koorkom Kamtibmas ke Warga Gandasari\*

Ciamis - [CIAMIS.POLRI.NET](http://CIAMIS.POLRI.NET)

Apr 15, 2026 - 09:47



CIAMIS ~ Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi pemukiman warga di Desa Gunungcupu dalam rangka cipta kondisi wujudkan kondusifitas di masyarakat. Kegiatan tersebut berlangsung di Dusun Gandasari Rt 010 Rw 005,

Desa Gunungcupu, Kecamatan Sindangkasih, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (15/4/2026).

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Gunungcupu Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Asep Radiman. Saat itu anggota melakukan koordinasi dan komunikasi bersama warga di Dusun Gandasari Rt 010 Rw 005, Desa Gunungcupu, Kecamatan Sindangkasih Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kapolsek Cikoneng Kopol Husen Sujana mengatakan kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka memberikan himbauan agar bersama-sama menjaga kondusifitas kamtibmas.

"Kegiatan ini kami laksanakan dalam rangka cipta kondisi situasi kamtibmas serta memberikan kenyamanan dan keamanan bagi seluruh warga," ungkapnya.

Dalam kegiatan tersebut Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar mengajak untuk bersama-sama menjaga kerukunan antar warga serta menjaga situasi Kamtibmas. Jangan mudah terpancing dengan isu-isu yang belum jelas sumbernya yang dapat memecah persatuan dan kesatuan warga.

"Antisipasi pencurian kendaraan bermotor Roda 2 dan penipuan berkedok undian hadiah melalui SMS maupun media sosial. Antisipasi bahaya pinjaman online dan judi online yang berdampak negatif bagi diri sendiri maupun keluarga," kata Kopol Husen Sujana.

"Tingkatkan kegiatan Satkamling di lingkungan sebagai upaya bersama dan membantu Kepolisian dalam menjaga kondusifitas wilayah," ucap Kopol Husen Sujana menambahkan.

Selain itu, kata Kopol Husen Sujana, kegiatan tersebut juga dilakukan untuk mencari informasi sekaligus menyampaikan himbauan agar bersama-sama dengan Polri menjaga kondusifitas kamtibmas lingkungannya masing-masing sehingga semua lapisan masyarakat merasa aman dan nyaman.

"Apabila ada indikasi gangguan kamtibmas agar menyampaikan atau melaporkan ke Bhabinkamtibmas atau Babinsa," pungkasnya.

\*Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.\*